

図書館の夏休み企画

【本館】

コロナ禍前は、毎年実施してきた夏休みおはなし会を、今年は4年ぶりに開催することができました。当日の8月10日(木)は、すばなし(※)、手遊び、腹話術などが行われ、参加した55人の児童と保護者が楽しみました。

また、7月28日(金)には夏休み手作り工作教室「楽しいロケットをつくろう」を、8月2日(水)には「夏休みDVD上映会」を開催し、こちらもたくさんの方々にご参加いただきました。



▲夏休みおはなし会



▲夏休み手作り工作教室

【児玉分館】

7月26日(水)に開催した「おはなしのつどい」には、9人の児童と保護者が絵本の読み聞かせや紙芝居、すばなし(※)、わらべうたなど、いつもとちがったおはなし会を楽しみました。

また、8月1日(火)に開催した夏休み応援企画「こども書道教室」には、10人の児童が参加し、夏休みの宿題の作品づくりに取り組みました。

※「すばなし」とは語り手が昔話やおはなしを覚えて語るものです。



▲おはなしのつどい



▲こども書道教室

第25回本庄早稲田の杜クロスカントリー&ハーフマラソン大会

■ 4月9日(日) / 本庄総合公園周辺

ケイアイスタジアムをスタートし、カミケンシルクドームをゴールとする本庄早稲田の杜周辺や小山川遊歩道を利用した、ハーフマラソン、6km、1.5kmの各部門に1,000人を超えるランナーが出場しました。

4年ぶりの開催となりましたが、皆さん楽しそうに走っていました。また、ゲストランナーとして、気象予報士の平井信行さんとランニングアドバイザーの大島めぐみさんにもご参加いただき、ランナーに声援を送るなど、大会を盛り上げてくれました。



初夏のニュースポーツフェスタ



▲輪投げ



▲モルック



▲シャフルボード

■ 6月10日(土) / エコーピア

ニュースポーツとは、年齢や体力にかかわらず誰もが楽しめるスポーツとして考案されたもので、その数は数十種類にもなります。

4年ぶりの開催となった今回は、輪投げやモルックなど7種目のニュースポーツ体験を行い、小さなお子様から70歳以上の方まで、幅広い世代の方々が、それぞれ興味のある種目を体験しました。

種目によっては初めて体験する参加者もいて、慣れないながらもワクワク、ドキドキしながらニュースポーツを楽しんでいる様子でした。



本庄市スポーツ少年団紹介 (サッカー)

サッカーを愛する皆さん、ご機嫌いかがでしょうか

サッカースポーツ少年団は、小学生以下の児童・幼児が所属しており、年間を通じて練習や試合の活動を行っています。

練習や試合を通じて、選手たちは自己成長を促し、自信をつけることができます。

初心者から経験者まで、すべての選手を歓迎しています。一緒にサッカーを楽しみましょう!

まずは、見学されてみてはいかがでしょうか。各クラブにてお待ちしております。



団体名	活動場所	連絡先
本庄南少年サッカークラブ	南小グラウンド他	久川 雅弘 090-4247-0182
児玉ディパーチャFC	児玉小グラウンド他	宮部 豊徳 090-4169-9490
北泉サッカースポーツ少年団	北泉小グラウンド	吉崎 禅哉 21-2359
本庄中央サッカークラブ	中央小グラウンド	穂田 安正 24-2719
本庄旭サッカースポーツ少年団	西小グラウンド	今井 敏夫 090-7904-3778
本庄サッカースポーツ少年団ホッパーズ	小山川グラウンド他	横山 紀祐 090-1098-1601
すみれFC Norte jr	児玉工業団地遊水池グラウンド他	松村 英樹 090-2733-7840